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【日時】 H27.12.19（土）13:00-16:00  【会場】 イオン東海店 1 階 フードコート内  【参加者】 4 名 

第１９回「ふれあいトーク」当日のやりとりコメント 

 

 
【１】 村政懇談会での質問について 

【「高齢者福祉・介護保険事業計画」について】 

 ・村政懇談会で「高齢者福祉・介護保険事業計画」について，「具体的に何で確認（検証） 

するのか」と質問をしました。 

・「検討します」とのことでしたが，その後は何か連絡が来るのでしょうか？ 

 ・目標に掲げる「地域の人とのつながり」などは，早め早めに若い人たちへの教育（考えさ 

せること）が必要であると思います。 

 

⇒ 【村長コメント】 

  ・「計画」は毎年検証を行うことになっています。 

  ・村政懇談会で後日回答するものについては，現在整理をしています。今年度中には回答を 

出しますが，この件については個別に担当課から連絡します。 

 

（補足）村政懇談会で出た質問と回答の追跡状況を，定期的に村公式ホームページで公表 

しております。（Ｈ27 年 10 月末，Ｈ28 年 3 月末，Ｈ28 年 5 月末） 

 

 

【２】 看板の件等について 

【① 看板の件について】 

  ・「日本一危険な村」との看板所有者に対して出した文書について，村からも文書を出して 

いる。 

  ・私も看板を立てたいと思っている。規制などはあるのでしょうか？ 

 

⇒ 【村長コメント】 

  ・看板の大きさや道路からの距離などについての事務的な文書であり，内容の修正を求める 

ものではありません。 

  ・看板設置には規制などがあるので，事前に担当課に確認して欲しい。 

 

【② 電柱への原発からの距離表示について】 

  ・電柱への距離表示について，再度考えを伺います。 

  ・日立市では実施しています。村民に正確な情報を伝える必要があるのではないでしょうか？ 

 

⇒ 【村長コメント】 

・提案として受けますが「なぜ電柱への表示か」というのは考え方の違いであると思います。 

・場合によってはハザードマップなどに距離を記すなど，別の手法があると思います。 

 

【③ 煙（匂い）の害について】 

・平原工業団地や川根地区でする「匂い」の原因調査について，煙などは見えないが，何か 

を燃やしたような匂いがするので原因を調べて欲しい。 

 

⇒  【村長コメント】 

  ・担当課に伝えます。 
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【３】 路線バスについて 

・路線バスの試験運転は 3 月頃に終了するそうですが，その後はどうなるのでしょうか？ 

私は南台在住で路線バスを利用させてもらっているので，是非存続させて欲しいと思います。 

・南台や緑ヶ丘住宅団地に住む人達は，今後高齢により運転自体が難しくなってくると思い 

ます。今後，10 年先を見据えても路線バスは重要であると思います。 

・バスの本数削減や車体の小型化は構いません。路線バスとしての形を残してもらいたいです。 

 

⇒ 【村長コメント】 

  ・路線バスの継続についての判断は，民間事業者とバス利用者の声などを聞きながら判断した

いと思います。 

  ・村内でも南台と緑ヶ丘住宅団地の方の交通手段は一番心配しています。 

  ・バスに乗って外出してもらった方が，健康にも良く福祉の面からもメリットがあると思う。 

 

 

【４】 医療費削減に向けた食生活改善について 

・地域包括支援センター（なごみ）で実施している「食生活改善」に関する相談について，回

数や時間を増やして欲しいです。 

・医療費が高い。私は窓口で１割負担の 940 円を支払いますが，医療費全体では 9,400 円も掛

かっています。診察時間も 3 分程度であり高額だと思います。 

・医療費削減には個人の健康づくりが大切であると思います。そのためには村の食生活改善相

談が有効ですし，私も利用させてもらっています。 

・出来る限り保険を使わずに，自らの健康づくりが必要であると思います。 

 

⇒ 【村長コメント】 

  ・相談については，全て増やすのではなく，基本の相談にプラスする形で，更に必要な人に 

   は対応出来る様な仕組みづくりが必要かと思います。担当課に伝えます。 

  ・食生活改善が健康づくりや医療費の削減にもつながるということは大変良い効果であると 

思います。 

 

 

 

 


